



mittelpunkt

miteinander glauben leben

01/2025 – Januar 2025

grußwort



Liebe Gemeindemitglieder,

die ersten Tage des neuen Jahres sind vergangen, doch die Frage, was es bringen wird, ist noch nicht beantwortet. Doch haben wir Weihnachten feiern können, die Sternsinger haben die frohe Botschaft von der Geburt Jesu verkündet. Daher dürfen wir auf das Gute hoffen, das von Gott kommt, und sind aufgerufen, tatkräftig weiter für das Gute einzustehen.

Ihr Pastor M. Berning

gemeinde-statistik



Zum Jahreswechsel sei ein Blick in die Statistik geworfen, wohl wissend, dass sich das Leben der Gemeinde nicht nur in Zahlen ausdrücken lässt. Zurzeit gehören 6469 Menschen zu unserer Gemeinde (Vorjahr 6670). Einen schlimmen Rückgang hat es im vergangenen Jahr bei den Taufen gegeben: Es waren nur 29 (51). Die Zahl der Kommunionkinder ist auch etwas zurückgegangen: 64 (79). Stabil geblieben ist die Zahl der Firmlinge: 33 (34). 14 (12) Brautpaare haben sich das Ja-Wort gegeben. Fünf Menschen sind wieder in die Kirche eingetreten (2), allerdings haben wir auch wieder eine hohe Zahl bei den Kirchenaustritten zu beklagen, nämlich 101 (113).

Wir trauern um 74 Gemeindemitglieder (92), die uns in den Himmel vorausgegangen sind. Keine besonders erfreulichen Zahlen, doch setzt sich damit der Trend fort, der vorhersehbar war und ist. Hoffen wir, dass wir mit der neuen Pastoralen Einheit eine tragende Struktur für die Zukunft finden.

10 Jahre café miteinander



Das Café Miteinander kann auf zehn Jahre seines Bestehens zurückblicken. Damals wurde aus der ehemaligen „Altenstube“ ein neues Konzept entwickelt, so dass nun Jung und Alt einen Treffpunkt zum Austausch und zur Gemeinschaft finden.

Das Café Miteinander genießt zur Zeit Gastfreundschaft in den Räumlichkeiten an der Bethlehem-Kirche, dort wird auch am Mittwoch, den 8. Januar um 15 Uhr das Jubiläum gefeiert. Alle sind herzlich eingeladen!

dreikönigssingen



Dreikönigssingen 2025 in Büderich – „Erhebet eure Stimme!“
Am Sonntag, dem 12. Januar 2025, findet in Büderich das Dreikönigssingen 2025 unter dem Motto „Erhebet eure Stimme! - Sternsingen für Kinderrechte“ statt. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für mehr Gerechtigkeit und unterstützen die Kinder weltweit. In diesem Jahr starten die Sternsinger bereits nach der 10 Uhr Messe in der Heilig -Geist-Kirche. Aufgrund einer geringeren Anzahl an Sternsängern kann es passieren, dass Sie nicht persönlich besucht werden. Wir bitten dafür um Ihr Verständnis und laden Sie herzlich ein, eine der folgenden Stationen aufzusuchen, um den Segen zu empfangen und für Kinderrechte zu spenden:

Niederdonker Kapelle: 11:30 bis 14:30 Uhr

Johanniterstift: 13 bis 14:30 Uhr

Altes Küsterhaus 11 bis 14 Uhr

Wir danken Ihnen für Ihre Geduld und Unterstützung und freuen uns darauf, mit Ihnen gemeinsam diese wichtige Tradition fortzuführen.

kontakt



Katholische Kirchengemeinde St. Mauritius und Heilig Geist

Dorfstraße 1

40667 Meerbusch

Telefon: 02132/2083

info@smhg.de

www.smhg.de